



地域のまきごと

# まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました  
(16人が登録しています)

## カ いっぱい歴史を体感

山古志地域の名所を巡る「GO! Hallowalk」。熊野神社にある土俵で、参加者が相撲を取る場面も。自然の中で地域の歴史に触れました。(10月16日) 📷棚橋洸也さん



## あ りがとうをパネルに

「新町小学校放課後子ども教室」で、児童35人が医療従事者へ感謝を伝えるパネルを作りました。各地域らしさを感じるデザインには、笑顔で見守るアマビエも。市内の基幹3病院などで展示し、エールを送ります。(10月19日)

## 気分はプログラマー

寺泊地域の大河津小学校4・5年生がロボットのプログラミングに挑戦。入力した通りにロボットが動くと、子どもたちの目が輝きました。(10月15日) 📷池田勝晃さん



## 消 防署ってどんなところ？

こしじ保育園の園児が消防署の越路出張所へ。いつでも出動できるように、仮眠室などの設備が整った所内を見学しました。「ママがいなくて寂しくないの」「パジャマの用意はあるの」と無邪気な質問に消防士もタジタジ。(10月8日) 📷箕輪務さん



## か わいく撮らせてね♪

川口運動公園で行われた「ハロウィンピクニック」の撮影会。赤ちゃんのかわいい表情を引き出そうと、パパやママの奮闘は続きます。(10月2日) 📷酒井弘剛さん



## 指 先に集中!

和島保健センターで小学生がチョークアートを体験しました。指でくるくるすると、きれいなグラデーションに。色使いに個性が光る作品が完成しました。(10月16日) 📷遠藤幸明さん



## 地 元がもっと好きになる

中之島中央小学校の3年生が、地域を盛り上げようと今年新たに作られた「なかのんダンス(体操)」にチャレンジ。中之島音頭を取り入れた音楽に、ますます地域への愛着が深まりました。(10月5日) 📷市村洋一さん



## 虫 探し、むしんで

与板幼稚園の園児が、園の裏山で虫探しに夢中。網を持って走り回り、バッタやカマキリ、トンボなどを無心に探しました。大きな虫取り網をのぞいて「どんな虫がいるかな」。(10月11日) 📷土田千栄美さん



## 森 の香りと映画を堪能

おぐに森林公園で行われた「森の映画祭」。日没後、来場者は森の香りを感じながら、大きなスクリーンで映画を楽しみました。(10月2日)



## じ っくり狙って

栃尾地域の杜々の森名水公園で行われた「縁(塩)むすび祭」。射的コーナーには、真剣な表情で的を狙う子どもたちの姿が。家族もドキドキしながら見守りました。(10月10日) 📷野尻明張さん



## キ ャンパスを彩る光

今年の「越後みしま竹あかり街道」は、長岡造形大学で開催。学生も協力し、オンラインで中継を行いました。三島の竹で作られた灯籠が、秋のキャンパスで輝きました。(10月10日)

